
森町教育委員会定例会会議録 （要旨）

会 議 名 令和２年６月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和２年６月24日（水） 13時30分

会 場 森町文化会館 第２研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦 博
課長補佐 小坂一郎 課長補佐 三澤由紀子
課長補佐 岩井秀司 社会教育係長 中村美幸
学校教育係長 土屋智也乃 図書館管理係長松井 要
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

村 松 委 員 発言内容の修正。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を求める。

３ 教育長の報告

教 育 長 ６月に開催及び出席した各種会議等について、報告をする。
１日・課長会議 （６月議会について）

・園長・校長会 （郷育７コロナウイルス対策と園児、児童・生徒の心のケア等）
・学校給食連絡協議会 （中止 （紙面提案））

３日・社会教育委員会 （本年度の所管事業報告等 夢づくり大学の開催について）
・評価制度に基づく管理職面談(宮園小 三倉小 飯田小)

４日・評価制度に基づく管理職面談(旭が丘中 森中）
・沢田県議来庁 （教育問題等情報交換）
・教育協議会役員来庁 （状況説明 新型コロナウイルスによって生じる諸課題等)

５日・評価制度に基づく管理職面談（天方小 森小）
・第１回森町就学支援委員会（調査資料に基づく就学措置審議）
・夢づくり大学臨時理事会(夢づくり大学の今後について）

９日・学力向上対策委員会 （挨拶 ～学びを止めない～）
10日・磐周校長会役員来庁 （磐周大会に替わる代案説明等）
11日・６月議会招集日 全員協議会（報告事項 条例改正案 一般会計補正予算等）

(全協案件（３件））
12日・一般質問打合せ会 （質問者５人教育関係１人）

(新型コロナウイルス対策で休校による課題について)



15日・課長会議 （議会対応）
・町長ヒアリング (条例改正案 陳情書対応等）
・生徒指導連絡協議会 (警察より状況説明と指導）

(夏季休業中の生徒指導について発表）
・いじめ問題対策連絡協議会(本町のいじめ問題の状況説明)

(いじめ問題についての取組発表)
16日・６月議会２日目 (条例改正案及び、一般会計補正予算についての質疑等）
17日・議会常任委員会（第一）(陳情書案件審議）

・給食運営委員会 (中止 （紙面提案）)
18日・人事管理訪問 （本年度の学校経営人事異動構想)

(宮園小学校人事の課題と要望等)
19日・磐田税務署来庁 （税に関する作品募集の依頼）

・森町茶商組合関係者来庁(今年のお茶の贈呈）
・静大附属浜松小校長来庁(静大附属の事業報告と協力要請）

24日・教育委員会 (６月定例教育委員会）
25日・６月議会３日目 （質問者５人※一般質問 一人持ち時間１時間）

(新型コロナウイルス対策が主）
26日・６月議会（最終日） （補正予算 条例案等採決 陳情案件審議報告）
29日・教科書採択連絡協議会 (各種目（教科）代表者報告 採択案の審議・決定）

※袋井市豊沢コミュニティセンターにて(各教育委員会・校長会・３市町ＰＴＡ代表)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

村 松 委 員 夢づくり大学については今後予定はどのようになっているか。

社会教育係長 社会教育委員会と臨時理事会において、新型コロナウイルス感染症に対する感染防止
対策が実施できる講座については開講していくように検討した。現在、感染予防対策を
教授から提出を受け、取りまとめをしている。 7月10日から7月16日に学生募集をし、9
月に開講する予定で進めていく。

教 育 長 コロナウイルス感染対策の計画書を各講座で作成し、対策を徹底した中で講座を開く
ようにする。定員を従来より減らしたり、開催会場を検討してスタートする。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

４ 付議する案件

【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第13号について説明を求める。

図書館管理係長 議第13号 令和2年度森町立図書館協議会委員の委嘱について
令和2年度森町立図書館協議会委員は昨年4月に委嘱をし、任期は２年であるが、昨年

度から変更になった委員について委嘱してよろしいか伺う。森中学校の丹羽教諭が学校か
ら新たに委員の推薦を受けた。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 議第14号について説明を求める。非公開とする。

委 員 全 員 承認。

教 育 長 議第15号について説明を求める。

学校教育課 議第15号 6月議会補正予算の提出ついて



小坂課長補佐 6月12日に成立した国の第二次補正予算による新型コロナウイルス感染症対策に関わる
事業として、一般会計補正予算第6号を6月定例議会へ上程する。内容については預かり保
育分散化用座卓、幼小中学校に臨時休業に伴う家庭学習連絡プリント作成のための連絡用
印刷用紙、印刷用インク、保健衛生用品の配付による費用1,637千円。次に、便器の排水
に伴う細菌類の飛散を抑制するためのトイレの一部の洋式化32,410千円。次に、全校集会
等の密集空間の感染機会を軽減するため、映像による校内放送用のプロジェクター、タブ
レット端末の設定費用1,071千円。次に、給食時の密集機会を回避するため、宮園小学校
ランチルーム分散化を図り、児童が喫食をするようになる特別教室へのエアコンの設置費
用として3,388千円。次に、全校集会等の密集空間の感染機会を軽減するため、映像によ
る校内放送用プロジェクターの購入費用として8,068千円。次に、各校のランチルームの
分散化を図り、一部児童を教室で喫食させるため、配膳台購入費として195千円。次に、
森中学校給食調理場の衛生環境を改善するため、エアコンの設置費用として2,323千円の
計上している。

社会教育課長 社会教育課では、新型コロナウイルス感染症対策として文化会館の館内空気清浄機、手
指消毒機の購入費634千円。工事請負費として、文化会館空調更新費20,460千円。備品購
入費として体温計測のため、AI顔認証サーマルカメラの購入費、1,807千円の計上をして
いる。

教 育 長 以上について質疑を求める。

教 育 長 コロナウイルス感染予防対策として多くの事業費を計上している。

鈴 木 委 員 小中学校のトイレの洋式化については、どれくらいの範囲まで実施するのか。

学校教育課長 学校の全体の3分の2を目指して今までトイレの洋式化を実施していた。和式トイレの経
験も必要であると考えられるため、１つのフロアに男女一基づつ和式を残す対応をする。
全体で103基のトイレの洋式化を進め、78％の洋式化率が実現できる計画である。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

【報告事項】

教 育 長 続いて報告事項について事務局に説明を求める。

教 育 長 報第14号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第14号 県費負担教職員の臨時的任用について
飯田小学校藤原教諭は、産休前運営改善として任用されていた。産休代替へ切り替わ

る。森小学校三輪教諭については産休代替から育休代替への切り替わった。以上2名の任
用の報告をする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第15号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第15号 県費会計年度任用職員(非常勤講師)の任用について
学び方支援サポーター(緊急)の支援員を全学校に配置するもの。新型コロナウイルス

感染症関連の国の事業で、各学校週8時間で12週間の支援員の配置を行う。旭が丘中学校
については週4時間の計画で、天方小学校は週12時間の計画を立てている。内容は、主に
授業の理解が遅くなっている児童生徒に支援を行ったり、放課後に補習を行うように配
置される。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。



教 育 長 報第16号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第16号 町費会計年度任用職員の任用について
外国園児支援員として飯田幼稚園に白崎さんを任用する。また、通級指導教室の支援員

を山田先生、鈴木先生の任用をする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第17号について説明を求める。

学校教育課長 報第17号 森町議会６月定例会報告について
６月議会は、６月11日に招集され、６月26日最終日まで会期12日間で開催された。議会

2日目に条例についての審議があった。森町立学校設置条例の一部を改正する条例につい
ての審議については、準備会についての状況や、新型コロナウイルス感染症の影響を受け
て地域より統合準備について心配がある事について質問があった。平成24年から統合に向
けて地域で説明をしたり、学校も準備を行っている。統合準備会も進めている。今後も着
実に進めていく事を説明した。
明日には議会3日目がある。一般質問については、加藤委員より新型コロナウイルス対

策での休校による課題について、授業日数の不足について、マスク着用による熱中症対
策、長期間の休業による保護者等の精神的ケアについての質問がある。
議会最終日については、補正予算の提出を行う予定である。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第18号について説明を求める。

図 書 館 報第18号 森町立図書館団体貸し出し要領の制定について
管理係長 図書館資料の団体貸し出しについては町内の保育園、幼小中学校、放課後児童クラ

ブ、放課後子供教室、町内公共施設、介護事業所並びに小規模保育所からの団体貸し出
し要望が年々増加しているため、資料のさらなる適正管理が必要なため、団体貸し出し
に対する要領を定め、対象団体や貸し出し冊数を明確化し、適正に管理していく。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・７月７日(火)午後1時30分から文化会館小ホールにて第１回森町総合教育会議を開催
予定。
・７月７日(火)午後3時00分から臨時会を文化会館小ホールで開催予定。
・7月定例会については７月27日(月)午後1時30分から文化会館第1会議室で開催予定。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時20分閉会

上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。
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